



Pedro Ángel Jiménez, Carme Chacón, Blanca Fernández e Inmaculada Palacios.

“Cospedal ha aniquilado los servicios públicos”

La dirigente socialista, Carme Chacón, sostiene en Argamasilla que los datos económicos del PP no tienen defensa posible

EL PERIÓDICO

La secretaria de relaciones internacionales del PSOE y ex ministra, Carme Chacón, intervino en Argamasilla en un acto de precampaña celebrado en la Casa de Medrano. Acompañada por el alcalde y otra vez candidato, Pedro Ángel Jiménez; la secretaria de organización del PSOE provincial, Blanca Fernández, y la candidata a las Cortes Regionales, Inmaculada Palacios, Chacón criticó con dureza la gestión de Cospedal en la región. “Con ella hay más parados, las familias tienen menos ingresos y ha aniquilado los servicios públicos con despidos masivos de médicos, profesores y trabajadores sociales, además de cargarse la Ley de Dependencia. Castilla-La Mancha, más que ninguna otra región, necesita un cambio”.

La primera en intervenir sería la concejala de Bienestar Social, Noelia Serrano, que hizo un balance de cuatro años de mandato, “en los que hemos trabajado con ilusión y transparencia, pensando siempre en las personas”. Por su parte, Blanca Fernández elogió la labor que como con-

sejero de Educación desarrollo, José Valverde, presente entre el público, y agradeció la labor de alcaldes y concejales que “han aguantado lo que nadie sabe porque Cospedal tenía muy clara su idea de cargarse a los Ayuntamientos socialistas. Sobre la base de la idea de la herencia recibida ha estado sin pagar un solo euro a los Ayuntamientos socialistas prácticamente tres años. Cuando la gente lo pasa mal, suele mirar al político que tiene cerca y ese es el alcalde o un concejal que, sin embargo, no tiene culpa de que Cospedal se haya cargado los planes de empleo o haya recortado en educación, sanidad o servicios sociales”.

Pedro Ángel Jiménez pidió máxima atención al electorado “porque lo que está en juego son dos modelos totalmente diferentes. El nuestro representa a las personas y se preocupa por las personas, sobre todo, por las que peor lo están pasando y que también se preocupa por el desarrollo económico. Enfrente está el modelo del Partido Popular que ya hemos visto en qué consiste en estos cuatro años: recortes y más recortes, convirtiendo a

Castilla-La Mancha en el laboratorio para poner en marcha las más rancias y restrictivas políticas de la derecha”.

Carme Chacón que alabó la gestión de Jiménez, “a pesar de ir contra los elementos” tuvo claro que el PP pretende que haya dos velocidades diferentes en educación, “una de ellas es la que solo se pueden pagar unos cuantos. No es cierto que como estamos en crisis da igual quién gobierne, eso no es verdad. La crisis ha sido dura para todos, pero si alguien ha sido dura y se ha ensañado con la gente de su tierra ésa ha sido María Dolores de Cospedal”. Chacón aseguró que “en cualquier recuento que se tome el PP sale mal parado: hay mucho más desempleo, menos prestaciones y menos ayudas. Han aniquilado el Estado de bienestar, con una reforma laboral que ha sido una máquina de despidos fáciles y baratos y ha generado un mercado laboral de la ultraprecariedad, con menos de mil euros de media de salarios y una duración de los contratos de 53 días. A ver qué familia puede sacar adelante a sus hijos con un contrato así”.

García-Page se compromete a desarrollar un plan que reactive la economía de Ruidera

El candidato del PSOE a la Presidencia de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, se comprometió durante una visita realizada a Ruidera a poner en marcha un plan específico para el Parque Natural de Las Lagunas, en el caso de que los ciudadanos le den su confianza para gobernar la región. Acompañado por el secretario general del PSOE en la provincia, José Manuel Caballero, y por la candidata a la alcaldía, Ana Belén Muñoz, García-Page concretó que ese plan contendrá un potente paquete de medidas de promoción turística de las lagunas y de los municipios del entorno. Otra de las directrices de este futuro plan sería adaptar el uso del complejo lagunar de común acuerdo con el Ayuntamiento de Ruidera, “para que entre todos impulsemos este enclave natural para hacer posible un mayor desarrollo turístico y económico de la zona”, señaló el candidato socialista.

Alto Guadiana Mancha y AJE informan sobre cómo poner en marcha un negocio

El Centro Social de Argamasilla de Alba acogió un taller informativo sobre la puesta en marcha y financiación de pequeños negocios. Fue impartido por la Asociación de Jóvenes Empresarios de Ciudad Real, en colaboración con la Junta y el Ayuntamiento. El taller estuvo dirigido a emprendedores a emprendedores con una idea de negocio, a quienes buscan una salida laboral a través del autoempleo y a personas que buscan un trabajo. Se analizaron las acciones necesarias para la constitución y el desarrollo de la actividad del pequeño negocio, seleccionando las alternativas de financiación más ventajosas.

El Divino Maestro gana el concurso Conociendo a los Clásicos

El colegio Divino Maestro ganó el concurso Conociendo a los Clásicos que organizó la Biblioteca Municipal Victor de la Serna de Argamasilla de Alba que este año trataba sobre la obra de Cervantes, *El ingenioso hidalgo Don Quijote de la Mancha*. Agrupados por colegios, en tres grupos de seis componentes cada uno, debían contestar alternativamente a una serie de preguntas escogidas al azar. Así se llegó a la última ronda con un empate entre el Divino Maestro y Nuestra Señora de de Peñarroya, inclinándose la balanza a favor del primero. Por otro lado, el Centro de Educación Infantil Alba celebró su semana cultural con diversas actividades en torno a la figura del Quijote. Los pequeños conocieron muchas cosas del personaje y su creador, así como de la relación que ambos tienen con Argamasilla, a través de diferentes actividades. Un de ellas fue un bonito paseo por el río con los niños, educadoras y familiares ataviados de Dulcineas y Quijotes.

Argamasilla de Alba celebra las Cruces de Mayo

Entre el 30 de abril y el 1 de mayo se abrieron en Argamasilla siete cruces de mayo. El recorrido se inició con la bendición de la cruz en la sede de la Agrupación de Coros y Danzas Mancha Verde. Otra de las cruces que han destacado ha sido la de la Asociación de Amigos del Rocío y del Caballo y la del Centro de Mayores, ésta es la primera vez que se suma a la celebración. En esta noche tan especial, interpretaron los mayos a la Cruz y a la Virgen el grupo de coros y danzas Mancha Verde, el coro de las Amas de Casa, la antigua escuela de baile Crisanto y María del Rosario y una representación de la coral Villa del Alba. A la fiesta de las cruces se añadió el XVII Festival Folklórico de Mayos Manchegos en el que participaron los grupos de Mora, Fermento, de Valdepeñas, y los anfitriones de Mancha Verde que actuaron con su grupo adulto y con su escuela infantil.

Rosa Navarro, una filóloga “de alto riesgo”, se gana a los estudiantes

La filóloga Rosa Navarro Durán, catedrática de literatura española en la Universidad de Barcelona, participó el pasado 24 de abril en un encuentro con alumnos de primaria y secundaria de Argamasilla. Conocida por sus adaptaciones de grandes clásicos a distintas edades, como *El Quijote* o *El Lazarillo de Tormes*, Rosa Navarro se calificó como “una filóloga de alto riesgo” y se ganó el aprecio y cariño de los estudiantes gracias a su facilidad de palabra y asombrosa habilidad para ir engarzando las historias que cuenta. Navarro recomendó leer mucho a su auditorio, especialmente a los clásicos a través de adaptaciones de su edad. “Si un escritor no lee, solo podrá escribir tonterías”. Al final citó la genial frase que Cervantes puso en boca de Sancho Panza cuando renunció a ser gobernador, “sin blanca entré y sin ella salgo”.